

# URBANESIA

## Dandim Temanggung, Hadiri Acara Lepas Pisah Untuk Kejari Temanggung

Agung widodo - [TEMANGGUNG.URBANESIA.ID](https://TEMANGGUNG.URBANESIA.ID)

Sep 10, 2024 - 12:20



*Foto : Dandim Temanggung, Hadiri Acara Lepas Pisah Untuk Kejari Temanggung*

[TEMANGGUNG](#) - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P, dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Ny. Ekha Sriyono bersama anggota Kodim 0706/Temanggung untuk menghadiri kegiatan Pelepasan Kepala Kejaksaan Negeri Temanggung, Nilma, S.H.,M.H., yang promosi sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Temanggung di Kabupaten Banten.

Hal ini Pemerintah Kabupaten Temanggung mengadakan kegiatan pelepasan Kepala Kejaksaan Negeri (Kejari) di Sigandul Kledung Temanggung pada Senin (9/9/24) malam. yang selama ini sudah bertugas dalam Satu tahun Enam Bulan. di kabupaten Temanggung .

kegiatan pelepasan pimpinan Kejaksaan Negeri Temanggung ini berlangsung khidmat dan penuh haru. Kajari Temanggung, Nilma, S.H.,M.H., mengucapkan permohonan maaf, apabila ada terdapat kesalahan baik disengaja maupun tidak disengaja pada saat menjabat sebagai Kepala Kejari Temanggung

Selain itu, Ia menambahkan, dirinya juga turut mengucapkan rasa terima kasih kepada semua pihak atas dukungannya selama mengemban tugas di wilayah Kabupaten Temanggung ini.

"Saya ucapkan rasa terima kasih kepada unsur Forkompinda serta semua pihak atas dukungannya selama ini, dalam menjalankan tugas sebagai Kajari di Wilayah Kabupaten Temanggung," kata Nilma saat sambutan.

Sementara itu, Penjabat (Pj) Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., juga tidak lupa memberikan apresiasi serta rasa terima kasih kepada ibu Nilma atas dedikasi dan kontribusinya selama menjalankan tugas di Kabupaten Temanggung.

"Sekali lagi kami atas nama Pemerintah Kabupaten Temanggung serta masyarakat mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas dedikasi, pemikiran dan bantuan serta pelayanan yang diberikan Kejari Temanggung," tandasnya.